

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan perbincangan tersebut, penulis mendapatkan tujuan yang dapat diambil dari penelitian mengenai hubungan antara latar belakang sejarah pemberian ASI pilih, MP-ASI, frekuensi BAB dan status gizi anak usia 6 tahun. di Pusat Kesejahteraan Kelompok Masyarakat Tuntungan, Daerah Pancur Batu, Pertokoan Rezim Serdang sebagai berikut:

1. Apakah terdapat hubungan antara dasar keterbatasan pemberian ASI yang dapat dibuktikan dengan status kesejahteraan anak usia 6 tahun di Pusat Bantuan Pemerintah Kelompok Masyarakat Tuntungan, Kawasan Pancur Batu, Plaza Ritel Serdang Rule. ASI berperan penting dalam kesejahteraan anak dan status sehat anak. Syariat Islam menggarisbawahi bahwa setiap ibu hendaknya memberikan kasih sayang kepada anaknya, salah satunya dengan memberikan ASI yang terbaik kepada anaknya.
2. Ada hubungan antara landasan pemberian MP-ASI dengan status gizi bayi usia 6 tahun di Balai Kesejahteraan Masyarakat Tuntungan Kawasan Pancur Batu Pertokoan Sistem Serdang. Memegang Al-Quran artinya tidak makan dan minum yang tidak wajar, maksudnya dalam memberikan MP-ASI pada anak, ibu sebaiknya mengganti bagian, permukaan dan pengulangan usia anak agar tidak muncul dan menimbulkan kontaminasi yang tidak dapat dideteksi. ditangani. status

kesehatan anak.

3. Ada hubungan antara latar belakang sejarah buang air besar dengan status kesejahteraan anak usia 6 tahun di Pusat Bantuan Pemerintah Kelompok Masyarakat Tuntungan, Kawasan Pancur Batu, Gerai Retail Serdang Rule. Allah mendorong manusia untuk fokus pada makanannya, begitu juga dengan rencana penurunan berat badan para ibu, para ibu juga harus memperhatikan hal ini, karena makanan adalah salah satu faktor yang membuat anak-anak bersinar. Apabila seorang anak mengalami diare maka akan mempengaruhi status kesehatannya.

5.2 Saran

Adapun saran dari hasil penelitian ini diantaranya adalah sebagai berikut:

1. 1. Bagi pembaca khususnya para ibu atau kelompok anak agar dapat lebih fokus pada pola asuh anak dengan memberikan tiket masuk yang kaya akan suplemen dan disesuaikan dengan usia dan kebutuhan anak. Pemberian ASI pilihan dan jenis makanan pendamping yang tepat dan penting untuk membantu perkembangan dan peningkatan serta tercapainya derajat kesehatan yang baik pada anak. Peningkatan upaya mencegah penularan diare dengan menjaga kebersihan diri dan lingkungan sekitar anak. Islam juga mengajarkan bahwa salah satu kewajiban orang tua terhadap anaknya adalah menjaga daya tahan tubuh dan perkembangannya, salah satunya dengan memberikan ASI, selain untuk masalah kesehatan, dalam istilah Islam juga wajib memberikan ASI kepada anak. .

2. Untuk lembaga-lembaga yang terkait dengan eksplorasi ini sebagai sumber perspektif dalam menyusun strategi masa depan dalam upaya meningkatkan pembatasan pemberian ASI pada anak-anak dan mengupayakan status gizi di daerah dengan berupaya pada sifat SDM agar mampu meningkatkan kesejahteraan. Semakin banyak SDM yang ada, semakin luas jangkauan data mengenai pemberian ASI selektif, apalagi dengan kemajuan inovasi, informasi kesejahteraan yang tersebar dapat dimanfaatkan. Islam mendorong setiap umatnya untuk saling menyambut untuk memahami dan menyadari apa yang besar dan apa yang buruk. . Hal ini jelas tersurat dalam Al-Qur'an surah at-Taubah refren 71.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN